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Info: O-Töne vom Präsidenten des Deutschen Behinderten-Sportverbandes zum
Deutschen Haus und seiner „inklusiven Nutzung“ nach den Olympischen Winterspielen
2014 in Sotschi für die Paralympics und der Bedeutung für die Behindertensportler. Denn
bereits ab dem 8. März werden die deutschen Behindertensportler bei den Paralympics
dieses als ihr „Wohnzimmer“ nutzen. Zuvor muss es ber noch umgebaut werden.

Beucher antwortet auf folgende Fragen:

1. Viel Zeit für den behindertengerechten Umbau bleibt nicht, oder?

2. Wie wichtig ist das Deutsche Haus für die Behindertensportler?

3. Und dann darf dort auch kräftig gefeiert werden, wenn es Medaillen für deutsche Sportler
gibt?

4. Was sind denn ihre persönlichen Erwartungen an das doch deutlich kleinere
Olympia-Team bei den Paralympics?

5. Wie stehen sie zu den Sicherheitsbedenken in der Weltöffentlichkeit hinsichtlich der
Winterspiele?
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